

02.03.02//01670

INTRODUCCION

Reconocer y valorizar los papeles de la mujer y su aporte significativo al desarrollo de los países centroamericanos, es esencial para la evolución de nuestras naciones.

La crisis socio-económica por la cual atraviesa la región ha empeorado notablemente la situación de la mujer, donde encuentra un limitado acceso al trabajo con bajos ingresos, desigualdad salarial y las condiciones desfavorables con respecto a la división del trabajo entre los sexos, agudizando aún más la explotación y discriminación que tradicionalmente ha tenido que soportar.

La subvalorización de su trabajo se traduce en largas jornadas de labores, salarios bajos y/o desiguales que no compensan todo el esfuerzo que usualmente es insuficiente para ofrecerle a sus hijos un desarrollo normal. Muchas mujeres no han tenido ningún tipo de ayuda en la manutención de sus hogares.

Al analfabetismo, enfermedades y desnutrición se suma la ausencia de recursos en Seguridad Social y Legal. La falta de conocimientos de los derechos de la mujer y la familia le impiden incorporarse al desarrollo.

A pesar de las condiciones desfavorables en que vive la mujer en Centro América, ella trasciende en su lucha por la supervivencia, se organiza en grupos productivos y en asociaciones.

Desde 1984 UNICEF promueve, a nivel centroamericano, el **Programa de la Mujer en Desarrollo**, apoyando 8 entidades gubernamentales y privadas en proyectos y actividades dirigidos a las necesidades específicas de la mujer. El objetivo es la plena participación de la mujer en los procesos de desarrollo social y para beneficio económico en los países centroamericanos.